



El torreño Francisco Verdú, exjugador del F.C. Barcelona, homenajeado en su municipio

El pasado sábado 31 de marzo un encuentro amistoso enfrentó en el campo municipal de Las Torres de Cotillas a futbolistas legendarios tanto del conjunto culé como del Real Murcia

El campo de fútbol municipal de Las Torres de Cotillas acogió el pasado sábado 31 de marzo un partido de fútbol con entrada gratuita que reunió una grandísima calidad sobre el césped. Y es que se homenajeó al torreño Francisco Verdú, que fuera jugador del F.C. Barcelona entre las temporadas 1967 y 1970, y para ello un nutrido grupo de veteranos del Real Murcia –entre los que se pudo ver a exjugadores como el “Toro” Aquino o Pérez García- se midió a un equipo compuesto por futbolistas legendarios del conjunto culé y por amigos del homenajeado en un partido en el que el resultado fue lo de menos.



Contando con la colaboración de la Concejalía de Deportes local, este encuentro de homenaje –en el que participó el propio Verdú- concluyó con una comida de convivencia entre los participantes en el popular merendero torreño “Pacorrrín”. *“Con este homenaje hemos querido resaltar no sólo la impecable trayectoria deportiva de nuestro paisano Francisco Verdú sino su espíritu humano, sus valores como persona. Fue un encuentro con amigos que sirvió además para recordar los tiempos pasados, para volverse a ver y refrescar la amistad que une a muchos de ellos”,* explica el edil torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que asistió a esta cita.

